



Entrevista / Enrique Ochoa Reza (Expresidente del PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE BURGOS).- “Alejandro Moreno se está robando al PRI y es muy grave, porque es una institución del Estado mexicano que tiene un presupuesto pagado por todos de cerca de mil millones de pesos anuales y eso es lo que Alejandro Moreno, a través de los cambios ilegales e ilegítimos que está impulsando en la asamblea nacional, se está queriendo quedar con el partido, no se le puede permitir y, por esa razón, varios expresidentes del PRI y militantes distinguidos, exgobernadores, exsenadores, exdiputados, presidentes de los estados estamos preparando una impugnación para acudir ante las autoridades electorales, levantar la voz y evitar este atraco”.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rkj4kG421Y82bdo?e=VRVhig>